

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,327.20 pour le Département de l'Hôtel de Ville.

Son Honneur le Maire demande que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour qu'il y soit fait des modifications, et

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que, conformément à la demande de Son Honneur le Maire, ledit rapport soit rejeté et renvoyé au Bureau des Commissaires.

21.—Du Bureau des Commissaires, demandant qu'un crédit de \$3,185.42 soit voté au Département de l'Incineration, pour entretien des chevaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, demandant qu'un crédit de \$1,500 soit voté au Département du Trésorier, pour dépenses casuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,175 pour le Département de l'Inspection du Lait.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Lavergne.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant qu'un crédit de \$812.50 soit voté au Département des Estimateurs, pour dépenses casuelles.

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant qu'un crédit additionnel de \$100 soit voté au Département des Licences, pour dépenses casuelles.

26.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,217.50 pour repaver la rue Mansfield.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$770 pour la construction d'un trottoir sur la rue Stanley.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$10,037 pour paver l'avenue Atwater.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Lavergne.

29.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,860 pour paver la rue LeRoyer.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$6,200 pour la construction d'un trottoir du côté ouest du Chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$353.10 pour parachever le trottoir sur la rue Grubert.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,500 pour réparer le logement à la Station de Pompage du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer la ligne homologuée d'une partie de la rue St-Christophe.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,327.20 for the City Hall Department.

His Worship the Mayor requested that said report be returned to the Board of Commissioners, for alteration, and,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That, pursuant to the request of His Worship the Mayor, said report be rejected and referred back to the Board of Commissioners.

21.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,185.42 for horse-keep, Incineration Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,500, for Contingencies for Treasurer's Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,175 for Milk Inspection Department.

Consideration deferred at the request of Ald. Lavergne.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$812.50, for Contingencies for Assessors' Department.

25.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$100, for Contingencies for License Department.

26.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,217.50 to repave Mansfield street.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$770 for the construction of a sidewalk on Stanley street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$10,037 to pave Atwater avenue.

Consideration deferred at the request of Ald. Lavergne.

29.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,860 to pave LeRoyer street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$6,200 for the construction of a sidewalk, west side of Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$353.10 to complete sidewalk on Grubert street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,500 to repair dwelling, Low Level Pumping Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to erase homologated line of part of St. Christophe street.